

第4回甲府ジュエリーフェア ～Kofu Jewelry Fair 2013～ 信玄公まつり輝きの祭典『大宝飾展』

ACTIVE KUMIAI

山梨県水晶宝飾協同組合



山梨県水晶宝飾協同組合(近藤誠理事長)は4月4日(木)・5日(金)の両日、甲府市の「アイメッセ山梨」において「第42回甲府ジュエリーフェア(Kofu Jewelry Fair 2013)」を開催した。

昨年12月に宝飾関係組合が合併・統合し、初の開催となる今回のフェアは、「総力結集!!～輝きを増した産地の力～」をテーマに90社が出展した。ジュエリー産地であることを積極的に示すため、通常の流通関係組合員の出展に加え、貴金属工芸、宝石研磨、水晶美術彫刻の製造・加工関係の組合員も出展した。製造・加工関係では実演も行われ、普段は目にすることができない製造工程の技術が注目をされていた。

4月6日(土)は、信玄公まつり輝きの祭典『大宝飾展』が引き続き同会場で開催された。これは、宝飾産地山梨を広く一般にPRするため、前日までの「甲府ジュエリーフェア」を一般に開放したもので、消費者向けの宝飾展としても国内最大規模となる。

また、同組合は大宝飾展に合わせて、「ジュエリー大使」に白須慶子さん、小菅由貴さんを任命した。昨年まではミス宝石コンテストを開催し、ミス宝石には山梨のジュエリリーのPR活動を行つてもらつてきた。しかし、今年からはより幅広いPR活動を目指してジュエリー大使を任命する」となつた。



会場風景

TOPICS